

Tolle Knolle

Besuch im Bauernmuseum in Frensdorf



am 31.5.2022



Bei strahlendem Sonnenschein brachen die Klassen 1a uns 1b mit ihren Lehrkräften und mehreren Begleitpersonen im Rahmen des Projekts "Alltagskompetenzen - Schule fürs Leben" auf nach Frensdorf ins Bauernhofmuseum. Nach einer kurzen Busfahrt erwarteten uns dort schon drei Damen, die den Kindern an drei Stationen viel Wissenswertes zur Kartoffel beibrachten und selbst erfahren ließen. An einer Station wurde gekocht: Die Kinder bereiteten Pell-, Salz-, und Rosmarinkartoffeln zu, die am Ende des Tages mit Quark verspeist wurden. Mmm, lecker!

An einer weiteren Station wurde der Anbau der Kartoffel und die Inhaltsstoffe analysiert. Bei der dritten Station lernten die Kinder vieles über das bäuerliche Leben: "Ohne Fernseher/ Mc Donalds hätte ich das nicht ausgehalten." Die Kinder mussten damals ja richtig arbeiten." Ja, so manche/r nahm doch neue Erkenntnisse mit:-)

An einer Spielstation stand neben Kartoffellaufen auch Sackhüpfen auf dem Programm. Außerdem konnte in einem kurzen Informationsfilm das theoretische Wissen vertieft werden. Und schließlich wurden die Kartoffeln mit einer alten Balkenwaage auch noch gewogen. Ganz schön knifflig!

Gut gesättigt und müde erreichten die Kinder und Betreuer nach einem aufregenden Tag um 12.30 Uhr wieder die Schule.

Herzlichen Dank an unsere Begleitpersonen und an die Gemeinde Gundelsheim für die Übernahme der Buskosten.

